



学校法人 曽根学園
東二番丁幼稚園
令和2年度 10月号

気持ち良い秋の風を感じる季節となりました。今年は残暑が長かったため夏の遊びを思う存分楽しむことができました。そして今は体を動かす心地よさを感じながらかけっこやダンスを楽しみ、友達が一生懸命走っている姿を応援したり他学年が踊っているダンスと一緒に踊ったりしています。日に日に幼稚園は運動会一色になり、友達と練習するたびに心も体もたくましくなってきた子どもたちです。運動会当日は期待と緊張でいっぱいになりますながらも最後まで頑張る姿にどうぞたくさんのお手をお願いします。

さて、大きな行事をやり遂げた後の季節は秋本番に向かいいます。親子で登降園時に小さい秋を見つけたり、ゆったりと絵本を読んだり、秋の味覚を楽しんだりとこの時期ならではの過ごし方を満喫してください。幼稚園でも今月は園外へ色々な秋を見つけに行く予定です。お弁当や準備物などの用意をよろしくお願ひいたします。



運動会

〈日時〉3日（土）登園 9:00～9:15
降園 11:45
〈場所〉幼稚園 園庭
※配布済みの「どろんこ運動会号」をよくお読みください。
※雨天の場合は、午前保育（11:30降園）となり、5日（月）は予定通り振替休業日です。
12日（月）に園児競技のみ実施します。



運動会練習～全園児・全職員集合☆～



6日（火）から9日（金）まで制服の衣替えの移行期間としますので、天候やお子さんの体調に合わせて、夏用制服か冬用制服を着用してください。
12日（月）からは、全員冬用制服を着用しての登園となりますので、準備をよろしくお願ひします。

いもほり遠足（年中・長組）

〈日時〉8日（木）9:15～14:00
〈場所〉宮城県農業高等学校（名取）
〈内容〉秋の自然に親しみ、いもほりを楽しんでいます。バスの乗車マナーも学びます。
※詳細は後日配布のお知らせをご覧ください。
※年少組は幼稚園のいも畑でいもほり体験をします！



個人面談週間

年少児は全園児、年中・長児は希望者を対象に行います。年中・長児については、担任からお声掛けさせていただくこともありますので、ご協力よろしくお願ひします。

〈日時〉7日（水）～16日（金）
14:20～16:30

〈場所〉各クラス保育室

※詳細は配布済のご案内または、各保育室前の掲示物をご覧ください。

※面談期間中の園庭開放はお休みです。

令和3年度新入園児 入園説明会・見学会

〈日時〉16日（金）10:00～11:30
〈内容〉10:00～ 説明会（プレイルーム）
10:50～ 保育見学会
※普段の遊んでいる様子を見学したり、一緒に遊んだりします。

園外保育

△22日（木）年少児「園周辺散歩」

交通ルールを学びながら、幼稚園周辺を歩きます。幼稚園に帰ってきたら、園庭でお弁当を食べます。

△23日（金）年中・長児「七北田公園」

大型バスに乗り、年中・長組合同で出掛けます。公園で秋探しや園外でお弁当を食べて楽しめます。



※3学年とも、後日、詳細をお知らせします。
※お弁当は食べやすく、持ち物はできるだけ小さく軽くなるよう工夫してください。

※雨天中止の際も給食はありませんので、弁当と水筒持参をお願いします。



ハロウィンごっこ

〈日付〉29日（木）



幼稚園の遊びの中で子どもたちが変装グッズをつくり、みんなでハロウィンごっこを楽しみます。例年、商店街にも出掛けて地域の方々にも子どもたちのかわいい姿を披露しますが、今年は新型コロナウイルス感染防止対策の一環で園内ののみで行います。



今後、転勤等で転居される方、あるいはその可能性がある方は、早目にお知らせください。

教育実習

◎ 仙台幼児保育専門学校より3名

10月26日（月）～10月30日（金）
11月30日（月）～12月11日（金）

◎ 仙台こども専門学校より1名

10月26日（月）～11月17日（火）

11月2日（月）は臨時休業日です

今年は11月1日が日曜日ですが、入園願書受付日となります。そのため、2日（月）を臨時休業日とさせていただきます。けやき組（預かり保育）もお休みとなりますので、ご理解とご協力よろしくお願いします。

園長のひとりごと～チコちゃんの「ボーっと生きてんじゃねーよ～

夕暮れ時に吹く風が涼しくなり、空に浮かぶうろこ雲が季節の変わり目を告げています。コロナ渦の中、どうしても家でテレビを見る時間が多くなり、NHKの人気番組「チコちゃんに叱られる！」をよく見るようになりました。チコちゃんの決めゼリフ「ボーっと生きてんじゃねーよ！」は衝撃的だ。だが、チコちゃんは叱った後、理路整然とわかりやすく説明しフォローをしっかりとしています。感情的に怒っているのではなく、叱っているのです。「怒る」とは、怒り手の感情を外に爆発させることであり、「叱る」とは、相手により良い方法を教示することです。「怒る」はネガティブであり、「叱る」はポジティブであると言えるでしょう。親が大声で怒鳴ると、子どもは「そうか、困ったときはパパとママみたいに怒鳴ればいいんだ」と学び、園生活の日常に応用されやすいと言えます。子どもを叱る場面は、親の問題解決能力を披露する場。お手本になる対処法を示してあげたいですね。逆にポジティブに叱るためにには、①今のことだけを叱る ②目の前のことだけを叱る ③その子の行動だけを叱る。子どもは困った行動をするものです。それは悪いことかもしれません。しかし、「今の」「目の前の」「行動だけ」を叱る、ポジティブな叱り方なら、子どもの自己肯定感を傷つけることなく、伝えたいことをしっかりと伝えることができるのではないかでしょうか。